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ASUNTO/GAIA
Propuesta de Resolución sobre la moción conjunta presentada por EAJ/PNV  y PSE-EE(PSOE), relativa a 
la propuesta de bonificación de los peajes de la A8 |A8 autobidearen bidesariengatik hobaria emateko 
proposamenaren inguruan PSE-EE(PSOE) eta EAJ/PNV alderdiek aurkezten duten mozioari buruzko 
ebazpen-proposamena egitea.

Comisión Informativa de Asuntos 
Generales-Pleno

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN/PROPOSATUTAKO EBAZPENA

AP8 autobidea gure eskualdean 
bidaiatzeko bide arinik nagusiena da, N-634 
errepidearen alternatiba bakarra izanik. N-
634 errepidea zaharra da eta hiriguneak 
zeharkatzeaz gain, oso trafiko-dentsitate 
handia jasan behar izaten du, eta sarri 
askotan larregi luzatzen dira leku batetik 
bestera joateko denborak.

La AP8 se configura como principal 
vía rápida de comunicación en nuestra 
comarca siendo la alternativa a una N-634 
que, por su trazado antiguo, densidad de 
tráfico y atravesar poblaciones, incrementa 
de forma considerable el tiempo empleado 
en los desplazamientos a través de ella.

Edozein modutan ere, AP8 autobidea 
ordaindu beharrekoa denez gero, berori 
erabiltzeak gastu handia suposatzen du 
Durangaldeako erabiltzaileentzat.

Con todo, lo cierto es que, al ser de 
peaje, el uso de la AP8 implica un 
importante desembolso económico para los 
vecinos de Durangaldea.

Egia da Bizkaiko Foru Aldundiak 
laguntzak eta deskontuak ezarri zituela, 
baina bidesarien tarifak garestitu egin 
direnez gero, gure ustez beharrezkoa da 
garai hartan ezarritako laguntzak eta 
deskontuak berraztertzea, eskualdeko 
erabiltzaileei baldintza ekonomiko hobeak 
eskaini ahal izateko.

Si bien es cierto que desde la 
Diputación Foral de Bizkaia ya se 
establecieron diversas ayudas y descuentos 
entendemos que, tras el anuncio de 
incremento de las tarifas, se hace necesario 
una revisión de aquellas ayudas y 
descuentos que garantice el acceso a los/as 
usuarios/as de la comarca en unas mejores 
condiciones económicas.

Horregatik guztiagatik ondorengo 
mozioa proposatzen dugu:

Por todo ello, es por lo que 
proponemos la siguiente Moción:

ERMUKO UDALAK bere kezka 
adierazten du, A8 autobidearen bidesariaren 
prezioa igo ondoren, gure eskualdeko ohiko 

El AYUNTAMIENTO DE ERMUA 
muestra su preocupación por el incremento 
de gasto para los/as usuarios/as habituales 



erabiltzaileentzako gastua areagotu egin 
delako.

de nuestra comarca, que la subida del precio 
del peaje de la autopista A8 supone.

Hori horrela, ERMUKO UDALAK 
honakoa eskatzen dio Bizkaiko Foru 
Aldundiari:

En este sentido el AYUNTAMIENTO 
DE ERMUA solicita a la DFB :

 Beharrezko neurriak har ditzala, hobariak 
aplikatuz, bide alternatiboak hobetuz 
edota beste proposamen batzuen 
bitartez, A8 autobidearen ohiko 
erabilerak eskualdeko erabiltzaileentzat 
suposatzen duen gastu handia arintzeko.

 Que adopte las medidas necesarias,
mediante aplicación de bonificaciones, 
mejora de las vías alternativas u otras 
propuestas de solución, para paliar el 
importante gasto que el uso continuado 
de la A8 supone para los/as usuarios/as
de la comarca.

 Horretarako, eta lehenbailehen, 
azterketa bat egin dezala Durangaldeako 
A8 autobidearen ohiko 
erabiltzaileentzako kostua murrizteko 
konponbide-aukera ezberdinen 
ondorioak  (ekonomikoak eta trafikoari 
dagozkionak) aztertuz.

 Que, para ello y a la mayor brevedad,
elabore un estudio que contemple los 
efectos (económicos y de tráfico) de las 
distintas alternativas de solución posibles 
para disminuir el coste de los/as
usuarios/as habituales de la A8 de la 
comarca de durangaldea.


